
Compte rendu 1ère réunion des éco-délégués
Lundi 05 décembre 2022

Personnes présentes     :

Mme NOEL Principale , Mme CHAPUIS CPE

Elèves :  ARMAND Keylan, ARMAND Aëla, BERTRAND Noé, BOURDANOVE 
RONZIER Enzo, BRETON Lyzéa, FIORE Mathis et VOINOT FOURNIER Soha,

Présentation du rôle des éco-délégués au collège et évocation des actions déjà mises 
en place .

Continuité avec les actions déjà mises en place dans l’établissement :

 Tri du papier : 
Les élèves passeront récupérer le papier dans les salles de classe le vendredi 
de 16h à 17h . 
Semaine A : Binôme Noé/ Enzo - Semaine B : trinôme Keylan/ Aëla et Lyzéa

 Récupération fournitures usagées : 
Mathis passera dans les salles de classe le jeudi de 11h à 12h en semaine B.
Le lundi de 15h à 16h Soha se chargera de trier les fournitures et les 
pom’potes  et de préparer les cartons pour l’association « Marathon de la 
prématurité »

Nouveautés :

 Création d’une rubrique sur l’ ENT du collège où les éco-délégués pourront 
créer des articles et diffuser des informations.

 Les éco-délégués souhaitent sensibiliser leurs camarades à la lutte contre la 
pollution , ils aimeraient créer une exposition.

 Sensibilisation au gaspillage alimentaire : les éco-délégués vont réfléchir à 
des slogans et affiches à mettre à la cantine .
Madame NOEL leur propose également d’assister à la commission des menus 
en présence du cuisinier pour comprendre les contraintes dans l’élaboration des
repas.



 Keylan a relancé l’idée de la «  boîte à éco-idées ». Il doit aller voir M. 
SALANCON pour lui demander d’en construire une solide.

L.CHAPUIS CPE


